



集中力の向上

本校の学力向上の素地づくりの中核となっているスキルタイム。11日からおむすびチームの支援も始まりました。このスキルタイムには、管理職も指導担当クラスが割り当てられています。今日は3年生の指導に入りました。感心したのはその集中力。私語もなくさくさくと進めていきます。漢字テストも満点に近い子ども達がたくさんいます。3学期もその成長を感じました。上学年になるという意欲も十分にもっており、自信もつけているようです。この調子で力をつけていってほしいと思います。(どの学年も漢字テスト満点を目指して頑張っています！)



おむすびチームの皆さんが見守ってくださいます。

早速難しい本にも挑戦！！

先日、西部っ子文庫を紹介したところ、いろんな子ども達が文庫をのぞいてくれたようで嬉しく思います。

ふと目にしたのが、4年生の内田さんが、シャーロックホームズの「おどる人形」を手にしてる姿です。高学年用かなと思っていたのですが、挑戦できるレベルに達していると思い直し、「難しい本に挑戦しているね！」と声をかけました。

苦勞しながらも少しずつ読み進めてくれる気がします！

車から降りてもきちんと挨拶

雨の日はどうしても送迎が増えますが、降りた後に、わざわざ校門近くに立っている私の所まできて挨拶をしてくれたのは1年生の納富さんでした。

降雨時の交通整理の時にこのような声かけをいただくと一層嬉しくなります。



学校アンケートのご意見より(第37号続き)

・【登校班について】

●登校班について、集合時間に間に合わず遅れて登校する上級生をよく見かける。下級生の見守り、手本となるための登校班だと思うのですが…現在の登校班の意味とは何か？と、いつも考えます。子どもには、下級生の迎えや世話について説明はしています。登校班について全児童に、指導して頂きたいです。

→登校班に関して上級生が遅れてくるということに疑問を持たれている意見は真摯に受け止めるべきととらえております。登校班にて指導いたします。また、該当のお子様にはご家庭にもご連絡させていただきます。また、西部小校区は2キロ以上歩く子が半数と、他地区に比べ遠距離通学児童数が多い地区だと言えます。比較して佐賀市は通学範囲が狭く、集団登校でなくても大丈夫だと思いますが、本校の状況では安全上、集団登校は必要な方法だと考えています。

●学校から家までが遠いですし、地域によって違いがあり仕方がない事ですが、この辺は集団登校なので友達とおしゃべりしながら学校に行けないのは可哀想だなど思う時はあります。

→登下校中のおしゃべりは自然発生的に生じています。コロナも5類に移行していますので、無言である必要はないととらえています。

事故後の安全対策



神埼市(建設課)対応
・止まれ線引き直し
・ラバーポール設置 2本
・区画線の延長 2.0m

佐賀県(東部土木事務所)対応
・歩道のカラー舗装
・ラバーポール設置 3本

上記のとおり、県や市がすぐに動いて対応してくださっています。今後も安全に登下校していくように学校でも指導を続けますが、ご家庭でもお話しくださいますようお願いいたします。

末次議員より報告書をいただきました。

* 学校アンケートの記述より(多数いただきましたが、同様の意見をまとめておりますことをご了承ください。)

教師の醍醐味は数えきれないほどありますが、その一つが子ども達や保護者の皆様から信頼していただけることだと思います。今回もまた、たくさんの学校を応援するメッセージをいただきました。もちろん、お叱りも受けておりますが、それでも前を向いて頑張ろうという気持ちに全職員がなっております。今後のこともご示唆いただきましたので、改善すべきことは改善し、継続すべきことはきちんと継承し、西部小を更に伸ばしていきたいと思っております。

ご意見等はいつでも承ります。どうぞよろしくお願いいたします。

○学校だよりや学級通信等で日頃の子どもたちの様子を伝えてくださり、褒めて認めていただいているので、とてもよい成長につながっていると思います。ありがとうございます。

○入学後から「毎日10分読書」のおかげで、本を読む習慣が身に付き、読む力も付いてきたように思います。また、丁寧な○付けや自学ノートへのコメントなど、正しい字を書いたり自主的に学習したりする意欲につながっていることを嬉しく感じています。毎日、ありがとうございます。

○すご技大会や逃走中など子ども達の創意工夫ある活動がいいですね!(スーツ姿にサングラスの先生方がかっこよかったと言っていました。)

○いつも子どもたちのためにご指導ありがとうございます。楽しく元気に学校に通えているのは先生方のおかげです。感謝の思いです。

○校長先生と子ども達の距離が近いのが良い雰囲気だなと前から思っていました。

子どもからは、気軽に校長室へ行けると聞いているので、これからもそういう関係性が続く学校であって欲しいなと思っています。

○参観などで学校に伺った際、先生も子どもたちも、非常に明るく、気持ちが充実している印象を受けます。家庭でも、学校での出来事をたくさん話すわけではないですが、とても楽しく過ごせている感じを受けます。

○子供のことで心配な事を、担任の先生に相談すると、毎回親身になって相談にのってくださいます。学校での出来事もお電話頂くことがあります。子供の話だけではよく分からないことも多く、先生から聞くことができ、助かっています。ありがとうございます。

○読書週間、家庭学習がんばろう週間は、来年度もずっと続けてほしいです!

○ホームページで日々の出来事を載せていただいているので、学校の様子がよく分かり大変有難いです。

○せんだんカードに一言書く欄があるのですが、子どもが書いた何気ない文章に対して、担任の先生がきちんとコメントを返して下さるので、その心配りにとても感謝しています。

○校長先生初め、諸先生方には本当にお世話になっております。校長先生には通学路の相談に乗っていただけて感謝しています。これからの子供たちの為にも、実現する事を願っています。

○保護者と先生との連携がきちんと出来ていると子供達にとっていい環境になると思います。私たち親も子供としっかり向き合おうと思います。

○とにかく毎日が楽しくて、学校が大好きな様子です。先生方とのオンオフの関係、というか、やる時はやる、おしゃべりはフランクに楽しむ、という関係が、親として、いい関係だなと思っています。先生方が、先生方同士で団結して、同じ方向を見て、よりよく指導していこうとしてくださる姿勢が、先生方への信頼につながっているのではないかなと感じています。

【校納金】

○校納金等の支払いを口座振替に変えていただき、ありがとうございました。校長先生が何年もかけて変えていただいたと聞きました。学校のため、児童のため、保護者のためにいつも尽力して下さり、本当にありがとうございます!

○給食費等の引き落としの件、変わるのととてもよかったです。子どもにお金を持たせるのが不安だったので… いつも子ども達のためにありがとうございます。

学校が安心できる場所でありたいとずっと願っています。この思いを教職員一同が共有し、行動する努力をこれからも続けて参ります。